

派遣生に内定して

本プロジェクトには、世界を見たいという思いがあり、応募させていただきました。文化、環境の違いを知りたいというのはもちろんですが、特に農業を知りたいという思いがあります。海外の農業をやりたい、どこかでそれを日本の農業に生かしていきたい、そんな夢があります。ダボ市は農業が盛んだと聞きました。現地は冬なので実際の様子は見られないかもしれませんが、機会があればお話を聞けたらなと思っています。そして日本を知りたいという思いもあります。世界を見ると国際的な視野を持てると聞きます。それで日本を見れば、日本の良さ、日本、日本人に求められていることが分かると思っています。そしてこれからのことを知るためにはコミュニケーションが欠かせません。アニメなどの日本の魅力を伝えたり、スポーツなどの世界共通で楽しめることの話をしたり。今までの英会話の学習を生かして、積極的に会話をしていきたいです。帰国後、オーストラリアの良さ、日本の良さを学校の友達や家族にたくさん伝えられたらと思っています。オーストラリアに行くのは中学からの夢でした。この貴重な機会を存分に楽しみ、一生ものの経験をできるよう、出発の日を楽しみに日々励んでいけたらと思います。